

ENSEMBLE

Ville de Marseille



IFSE

DES HÔTESSES DE CAISSE

DES MUSÉES



28 mai 2025

UNE INJUSTICE ÉVIDENTE

De manière incompréhensible, et alors que nous l'avons demandé à plusieurs reprises, les hôtesse de caisse d'établissement patrimonial n'ont pas encore bénéficié d'une revalorisation de leur IFSE comme les autres personnels œuvrant au sein des Musées de la Ville de Marseille.

Et pourtant, leurs conditions de travail et les sujétions particulières de leurs missions le justifient !

**NOUS AVONS DONC À NOUVEAU
INTERPELÉ LA DRH SUR CETTE
INJUSTICE ET AVONS DEMANDÉ UNE
RÉVISION DE CETTE SITUATION EN
URGENCE !**

FAIRE RECONNAITRE VOTRE TRAVAIL C'EST AUSSI NOTRE COMBAT !